

A Tomblaine

Tomblaine

samedi 26 octobre 2019 22:32

Un groupe d'anciens de Tomblaine avait séjourné 15 jours en Corse au mois de septembre, dans le cadre des séjours aidés et accompagnés par le CCAS de la Ville. Un autre groupe était en vacances du 11 au 27 octobre, à Belgodère cette fois-ci, toujours en Corse.

Tout s'est bien passé, avec un temps au beau fixe, de belles excursions et tout le confort pour bien se reposer, tout en passant de bons moments en groupe.

Une dernière petite photo, avant que le retour...

